

ALCALDE GEORGE BORDACHAR PIDIÓ DILIGENCIAS A LA FISCALÍA

# Presentan pruebas de presuntas irregularidades en el DAEM de Curicó

• Jefe comunal curicano aseguró que “con la plata de los niños y docentes no se juega”.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES  
 FOTOS MANUEL ESPINOZA ÁVILA

**CURICÓ.** Carpetas con antecedentes de 10 establecimientos educacionales municipales de la comuna, son parte de los antecedentes que entregó ayer el Municipio curicano al Ministerio Público, lo que dejaría en evidencia anomalías en el manejo de los recursos por parte del DAEM en la pasada administración municipal. El alcalde de Curicó, George Bordachar, sostuvo que se presentó una segunda querrela contra quienes resulten responsables del mal uso de dineros destinados a mejorar la infraestructura de colegios de la comuna. “Con sobresueldos se gastaron recursos que estaban destinados a las reparaciones de escuelas. Con los niños y los docentes no se juega”, puntualizó.



Alcalde espera que la investigación avance lo más rápido posible.

George Bordachar indicó que le solicitó a la Fiscalía ordenar diligencias para ir avanzando en la investigación, pues habrían antecedentes de la configuración de delitos como fraude al Fisco y la apropiación pública diferente. “Estamos confiados en que nos irá bien, porque están bien sustentadas las querellas”, apuntó. Según la autoridad comunal, las platas destinadas a mejoras en los establecimientos educacionales se usaron en el pago de “sobresueldos y gastos generales”.

**MIL MILLONES**  
 El alcalde de Curicó sostuvo que la responsabilidad de esos malos usos de dineros recae en el DAEM. Agregó que presentó las carpetas de los proyectos de 10 recintos. “Estamos hablando de casi mil millones de pesos, que son las reparaciones que no se van a hacer. Por eso, tuvimos que destinar tiempo para ir a Santiago al Ministerio de Educación para pedir una prórroga”, acotó.

George Bordachar sostuvo que el objetivo es hacer esos trabajos para la comodidad de los alumnos, los profesores y toda la comunidad educativa. “Esta es una responsabilidad del DAEM y como sostenedor tengo que asumir esa responsabilidad y vamos a tener que buscar los recursos para poder reparar como corresponde estas escuelas”, aseveró. Entre los 10 establecimientos afectados destaca la Escuela Brasil, Zapallar, María Olga Figueroa (Sarmiento), Italia, Maitenal, Luis López o la Escuela Diego Portales.

**DICHOS DE EXALCALDE**  
 Consultado por declaraciones de Javier Muñoz, en cuanto a que todo estaría en regla, George Bordachar señaló que la justicia deberá determinar qué pasó. “No se condicen los sueldos que se pagaban, si estamos hablando de cuatro millones y medio o cinco millones de pesos”, acotó. Preciso que, si la otrora autoridad está tranquila, “bien por él”. “Todos tenemos que estar expuestos que la parte legal diga la última palabra. Nosotros no somos quiénes para decir si este señor

hizo esto o hizo lo otro”, manifestó.

**ASPECTO JUDICIAL**  
 En tanto, el jefe jurídico de la Municipalidad de Curicó, Felipe Canteros, se refirió a la última acción legal interpuesta en el denominado Caso DAEM. “Básicamente, consiste en que llegaron recursos para reparación de escuelas y fueron destinados a fondos generales y no

El alcalde de Curicó, George Bordachar, sostuvo que se presentó una segunda querrela contra quienes resulten responsables del mal uso de dineros destinados a mejorar la infraestructura de colegios de la comuna. “Con sobresueldos se gastaron recursos que estaban destinados a las reparaciones de escuelas. Con los niños y los docentes no se juega”, puntualizó.

donde debían haber parado”, aclaró. El profesional contó que en la querrela se pidió, además, que “se investigaran otros delitos que pudiesen poder apareciendo en el camino y el curso de la investigación”. Apuntó que los antecedentes del caso fueron presentados también en el Consejo de Defensa del Estado y la Contraloría General de la República.



Jefe comunal aseguró que será la justicia la que determine las responsabilidades en el Caso DAEM.

**Vamos Quijote**  
 NECESITAMOS TU APOYO

Entrada General \$3.000  
 Socios al Día \$1.000  
 Niños \$1.000

13 Marzo 19:30 Hrs.  
 Gimnasio Regional "Manuel Herrera Blanco"

15 Marzo 20:00 Hrs.  
 Gimnasio Regional "Manuel Herrera Blanco"

16 Marzo 19:30 Hrs.  
 Gimnasio Regional "Manuel Herrera Blanco"

AUSPICIA: **LA PRENSA**  
 el periódico que te habla